



NOTA DE PRENSA

Ardanuy Ingeniería se une al grupo SYSTRA para acelerar su desarrollo

París / Madrid, 29 de septiembre de 2025 - Ardanuy Ingeniería, empresa española reconocida por su experiencia en sistemas ferroviarios, metro y transporte urbano, y SYSTRA, uno de los líderes mundiales en ingeniería y consultoría de movilidad, anuncian su acercamiento.

Con esta operación, los más de 350 empleados de Ardanuy Ingeniería, ubicados en España, Portugal e Hispanoamérica, así como en India y en los países bálticos, se incorporan a los equipos de SYSTRA, lo que permite al Grupo reforzar su experiencia téctica en el ámbito de los sistemas e infraestructuras de transporte.

Asimismo, esta adquisición consolida la presencia de SYSTRA en la península ibérica e Hispanoamérica, donde el Grupo acompaña a numerosos clientes públicos y privados en proyectos estructurantes como los metros de Santiago, Bogota, Panama, Madrid, Barcelona o Bilbao ; concesiones viales en Chile, Peru y Colombia, o Lineas de alta velocidad en España y Portugal. Esta dinámica de desarrollo se ha puesto de manifiesto recientemente con la exitosa integración de la empresa española Subterra, adquirida por SYSTRA en marzo de 2023, especializada en el ámbito de túneles y obras subterráneas.

Jean-Charles Vollery, CEO del Grupo SYSTRA, declara:

« Estamos muy contentos de dar la bienvenida a los equipos de Ardanuy Ingeniería, con quienes compartimos la misma visión y la misma pasión por la ingeniería. Esta unión nos permitirá aportar aún más valor a nuestros clientes y afrontar juntos proyectos ambiciosos. Estoy convencido de que esta alianza ofrecerá a nuestros equipos verdaderas oportunidades de éxito y desarrollo. »

Carlos Alonso, CEO de Ardanuy Ingeniería, explica:

« Unirse al Grupo SYSTRA tiene mucho sentido para nuestra empresa: compartimos la misma pasión por la excelencia técnica y contamos con competencias a la vez muy cercanas y complementarias. Creamos una organización decididamente orientada al futuro, capaz de ofrecer nuevas perspectivas de desarrollo a nuestros equipos y de tejer sinergias en beneficio de nuestros clientes en todas las regiones en las que operamos.»

Con esta operación, Ardanuy Ingeniería y SYSTRA afirman su ambición común de acompañar la transición hacia una movilidad más eficiente y sostenible, al servicio tanto de actores públicos como privados y en beneficio de los ciudadanos.

Acerca de SYSTRA

El Grupo SYSTRA, presente en más de 80 países, es un líder mundial en ingeniería y consultoría para los sectores de transporte y movilidad. Con cerca de 11.000 empleados, el Grupo se especializa en el diseño, planificación, y supervisión de sistemas ferroviarios, metros, tranvías y soluciones de transporte sostenible. SYSTRA acompaña a sus clientes desde la concepción hasta la realización y puesta en servicio de infraestructuras complejas, contribuyendo activamente al desarrollo de soluciones innovadoras para los desafíos de la movilidad del futuro, promoviendo la sostenibilidad y la seguridad en todos sus proyectos.

Ardanuy



SYSTRA Ibérica e Hispanoamérica es la filial del Grupo SYSTRA para España, Portugal e Hispanoamérica. Con un equipo de más de 200 profesionales y oficinas en Madrid, Bilbao, Oporto, Bogotá, Medellín, Lima, Panamá y Santiago de Chile, la empresa es reconocida por su experiencia en ingeniería y consultoría para la infraestructura sostenible, abarcando todo el ciclo de vida de proyectos ingeniería en las áreas de la movilidad, del agua y energía y de la minería. Entre sus proyectos más emblemáticos destacan la modernización del metro de Bilbao, de Santiago de Chile o de Madrid, proyectos viales en Chile, Lima y España, tramos de la alta velocidad española y portuguesa, y proyectos de energía y minería tanto en España como en América Latina.

systra.com

systra.com/iberica-hispanoamerica

Acerca de Ardanuy Ingeniería

Ardanuy Ingeniería, S.A. fundada en 1992, es una empresa consultora de ingeniería especializada en estudios, proyectos, direcciones de obras, ingeniería de seguridad (ISA) y estudios de operación/mantenimiento. Desarrolla asesoramiento técnico para ferrocarriles (alta velocidad, convencional, mercancías) y transporte urbano (metro, tranvías, BRT, teleféricos). La compañía realiza su actividad en todo el mundo y tiene referencias en más de 60 países en los cinco continentes. Actualmente, el volumen de negocio fuera de España supera el 70%. Sus trabajos más destacados son la nueva estación de Sants de Barcelona, Línea 6 del metro de Sao Paulo, infraestructura de varios tramos de Rail Báltica, corredores ferroviarios en Colombia y supervisión de la Línea 1 de Metro de Lima.

ardanuy.com

Contactos de prensa SYSTRA | Joan Serrano | jserrano@systra.com Ardanuy | Rosa Vaquero | rosa.vaquero@ardanuy.com